

ご卒業に寄せて

ご卒業おめでとうございます。心からお喜びを申し上げます。

例年、3月を迎える頃は桜の開花を心待ちする穏やかな日常を過ごして来られましたが、今年は、日本を含む世界中の国々に新型コロナウィルスが猛威を振るい、未だ終息の気配が見えません。その為、皆様の記念すべき卒業式が残念乍ら、行うことが叶いませんでした。

卒業生の皆様、学業を終えた今、自らの4年間の学生生活を省みて入学当時に自分が抱いた将来に向けた夢や目標を描ける道が開けたのか否か、又は目標に近づくことが出来たのかをお聞きしたいのです。まだ先のことまで考えられない方もいらっしゃると思います。授業で興味を持った分野、或いは日常生活の中でふとした思い付きから道が開くこともあります。選択肢は身近にあるのかも知れません。大学で学んだ知識を実地で活用してください。試行錯誤して得た沢山の苦労こそ今後の大きな力となるのです。努力した結果が思い通りにならなくても自ら体験し得たものは、決して無駄ではありません。いつの日か、きっと役立ちます。直ぐに結果は出ません。何事も待つことの我慢も大切です。

皆様を慈しみ育ててこられたご両親の庇護の下で、無事に過ごせた学生生活も三月十九日に卒業を迎える事ができました。社会へ第一歩を踏み出す節目の今、ご両親に改めて心から感謝の気持ちを是非お伝えください。

同窓会名称の由来である「地の塩となり、世の光となれ」の精神を忘れず、社会に役立てるようなご活躍を心から願っております。今後、卒業生の皆様とは千代田三番町キャンパスと町田キャンパスでの大学祭でお会いできることを楽しみに致しております。いつの日もどうぞお元気でお過ご下さいませ。

2020年（令和2年）3月19日

光塩会会長

富永 芳枝